

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 30/JUNIO/2014

Se mantendrán estancadas las inversiones de bienes de capital: S&P

ALBERTO AGUILAR: Y vámonos con Ángeles Aguilar, hoy la gente de Standard and Poor's hizo una evaluación de lo que es la inversión, cómo va la inversión en el mundo, sobre todo la inversión en bienes de capital. Es un tema importante, el famoso Capex, y esta es la radiografía que hoy se dio a conocer por Standard and Poor's.

Ángeles Aguilar está en la línea telefónica. Adelante Ángeles, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto, muy buenas noches. Y así es, efectivamente, a pesar de que ya se ve una mejora en la salud de las empresas a nivel mundial las inversiones en bienes de capital, el llamado Capex, se mantendrá estancado en lo que resta de este 2014. Así lo señaló Gareth Williams, analista de Standard and Poor's en Londres, quien destacó que a pesar de que las empresas alrededor del mundo mantienen altos niveles de efectivo, el cual dijo ronda los 4.5 billones para las 2 mil principales empresas en el orbe, el gasto podría reducirse en un 1 por ciento en términos reales, reducción similar a la del año pasado.

Apuntó que para este año aunque las proyecciones son mejores en Estados Unidos y en Europa, la realidad es que el Capex no va a crecer como se esperaba, lo cual pone en entredicho la fortaleza de la recuperación que se ve en el plano internacional.

Detalló que en este sentido las inversiones de capital de las empresas podrían rondar los 3.3 billones de dólares, cifra similar a la de los últimos tres años. Explicó que en el caso de los países emergentes las inversiones a bienes de capital sufrieron una caída del 4 por ciento en 2013, la primera caída desde 1990. Por si fuera poco, se pronostica que para este 2014 la contracción podría ser similar debido a la desaceleración que se percibe especialmente en los países del llamado BRIC, que son Brasil, Rusia, India y China, en donde China, la megapotencia, ha mostrado cierta resistencia a la inversión en sectores claves como es el energético y en el sector del gas.

De igual forma resaltó que en economías de América Latina se observa un reajuste en estas inversiones, en especial de las compañías del sector de commodities, las cuales son el principal motor de Capex aquí en la región.

Asimismo en el sector de energéticos se han comenzado a ver algunos retrasos en el ritmo de inversiones, probablemente aquí en el caso de México en preparación a los cambios regulatorios en materia energética.

Destacó que sin embargo existen algunas evidencias para sentirse más optimistas en cuanto al futuro, como por ejemplo el incremento de capital en las empresas y la mejora de perspectiva que se espera para el crecimiento mundial.

Además dijo que se espera que sectores como tecnologías de la información, salud y telecomunicaciones podrían comenzar a repuntar en los próximos años, mientras que las

inversiones automotrices seguirán siendo bastante fuertes en Europa, aunque advirtió que para ser honestos el Capex no se va a recuperar del todo sino hasta el 2016 cuando las empresas ya se sientan más seguras para invertir ante un panorama económico más estable.

Así que en este tema todavía va a hacer falta bastante paciencia, Alberto.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy bien. Pues te agradezco mucho tu reporte Ángeles.

ANGELES AGUILAR: Muchas gracias y muy buenas noches.

ALBERTO AGUILAR: Gracias, buenas noches. Bueno, ahí está el reporte de Ángeles Aguilar.